

Eva Alija, alumna de la Escuela Politécnica Superior, ha obtenido el segundo premio en diseño del concurso Fundación Emaus

24/05/2007

La alumna de la Escuela Politécnica Superior de Mondragón Unibertsitatea, **Eva Alija**, ha obtenido el **segundo premio** en el concurso de diseño organizado por la **Fundación Emaus**.

El objetivo del concurso es producir arte mediante la **reutilización de los objetos que solemos echar a la basura**. Teniendo presente ese objetivo, Eva ha formado una lámpara cuadrada, a través de la unión de cuatro toberas. Se trata de un trabajo simple pero bonito.

La eibarresa Eva Alija ha finalizado los estudios de ingeniería técnica en diseño industrial en la Universidad de Mondragón. Este año, continuará con sus estudios en la Ecole De Design Nantes Atlantiques (EDNA) de Nantes, gracias al programa Goier de Mondragon Unibertsitatea.

Las obras de arte se encuentran en la sala **EkoCenter** de la Fundación Emaus, en el polígono industrial Belartza de San Sebastián. Hasta finales de septiembre se podrán visitar estos trabajos de 10:00 a 13:00 y de 16:00 a 19:30.

